



**PRÉFET
DU PAS-DE-CALAIS**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**MATCH DE FOOTBALL FRANCE-MAROC :
LE PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS PREND DES MESURES
AFIN DE PRÉVENIR LES RISQUES DE TROUBLES
À L'ORDRE PUBLIC**

Arras, le 13 décembre 2022

Mercredi 14 décembre 2022, une rencontre de football opposera la France au Maroc, à l'occasion de la coupe du monde de football qui se déroule actuellement au Qatar.

Des troubles à l'ordre public, réalisés à l'aide d'engins pyrotechniques, ont précédemment été constatés dans le département du Pas-de-Calais, notamment à Lens lors de la rencontre Maroc-Portugal.

Dans ce contexte, et afin de prévenir les risques d'incidents, Jacques Billant, préfet du Pas-de-Calais, a décidé d'interdire le port, le transport et l'usage d'engins pyrotechniques à titre non professionnel dans le département sur le domaine public, du mercredi 14 décembre 2022, 14h, au jeudi 15 décembre 2022, 6h.

Le préfet a demandé à l'ensemble des forces de sécurité d'être mobilisées à l'occasion de cet événement.

**Service Départemental
de la Communication Interministérielle**

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)